

**SALUD****¿Veracruz  
o Puebla?**

El Gobierno de Veracruz afirma que no fue en Perote donde surgió la influenza y le echa la bolita a Puebla.



**REVISION.** Unos 67 habitantes, principalmente mujeres y niños, acudieron ayer a consulta médica en la unidad móvil del DIF municipal, la cual está visitando a diario el poblado La Gloria.

**Llaman a deslindar responsabilidades**

# Pide Edil de Perote dictamen de granjas



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 63510.00  
Tam: 730 cm2  
AMIRALRIOS

## ► Mantienen en La Gloria los trabajos médicos y la fumigación de casas y corrales

Luis Brito

ENVIADO

PEROTE.- Los gobiernos federal y de Veracruz tienen que realizar estudios a las instalaciones de la empresa Granjas Carroll de México en el municipio de Perote, para garantizar que no afectan la salud de los habitantes, advirtió ayer el Alcalde Guillermo Franco.

Ante la sospecha de pobladores de La Gloria de que una granja de la empresa ubicada en Xaltepec es la responsable del brote de neumonía en marzo, el Edil pidió que se emita un dictamen.

El pueblo tiene entre sus 3 mil habitantes a Edgar Hernández, un menor cuya afección fue confirmada como influenza porcina, pero es el único caso en el estado, hasta ahora.

“En este momento, después de conocer la instalación de Granjas Carroll, creo que tiene las condiciones

“Sin embargo, hay que hacer un estudio que te pueda dar un dictamen de la Profepa, de la Comisión Nacional del Agua y de la Secretaría de Salud federal y en el estado, sería la Comisión del Medio Ambiente y la Secretaría de Salud”, planteó.

Durante un recorrido por el poblado, Franco consideró que el brote que atacó a la comunidad se debió al clima frío que impera en la región, el cual estuvo aunado a la falta de higiene por una deficiente estructura de servicios de agua potable y drenaje.

Aseguró que La Gloria amanece a 4 grados y la temperatura más alta que alcanza es de 17 grados.

No obstante, frente al reclamo de los habitantes contra la granja localizada a 8.6 kilómetros del pueblo y con 15 mil cerdos en engorda para consumo humano, el Edil pidió corresponsabilidad tanto de los tres niveles de Gobierno como de la empresa con base en el municipio de Perote para deslindar responsabilidades.

“Lo que pido a nombre del municipio es que nos garanticen la salud de todo el municipio, que no se contamine el manto freático ni el am-

biente, a nombre del municipio de Perote pedimos eso.

“Ni justificamos ni avalamos lo que no nos corresponde, cada quien tiene que jugar su corresponsabilidad: los tres niveles de Gobierno, la sociedad y una empresa que se llama Granjas Carroll de México, que debe tener permisos avalados por el Gobierno federal y el estado”, agregó.

En la comunidad siguen los trabajos médicos y sanitarios, luego que el 17 de marzo inició un brote de neumonía que afectó a unas 400 personas y cobró la vida de dos menores.

Ayer, 67 habitantes, principalmente mujeres y niños, acudieron a consulta médica en la unidad móvil del DIF municipal, que visita a diario el pueblo; en tanto, continuarán la fumigación de casas y corrales.

### ESTÁ ESTABLE MENOR

Edgar Hernández no parece haber padecido apenas hace cuatro semanas la influenza porcina que tiene al País en vilo.

De 5 años, el niño juega alrededor de su madre María del Carmen mientras funcionarios estatales acuden a visitarlo, luego de que el lunes recibió al Gobernador Fidel Herrera.

La mujer recordó que fue precisamente porque no hacía travesuras cuando se dio cuenta que sufría de fiebre. Lo llevó a la Unidad Municipal del Seguro Social-Oportunidades y fue curado por completo con amoxicilina y paracetamol.

“Antes dijeron que era una simple gripe, y nos dijeron: ‘dicen que es influenza y no es verdad, que no exageráramos’”, recordó.



► El Alcalde de Perote, Guillermo Franco, (izq.) dijo que en La Gloria el clima es frío y hay una deficiente estructura de servicios.